



Un engaño para justificar gasto millonario en “obras faraónicas”, la “pobreza franciscana”

El anuncio del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sobre la entrada del país a la fase de “pobreza franciscana” es un engaño, una frivolidad y un discurso “acomodaticio” para justificar los recortes que seguirán aplicando al gasto público, para alimentar las “obras faraónicas” de la actual administración, advirtió la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

A través del diputado Saúl Téllez, integrante de la Comisión de Presupuesto, los panistas en San Lázaro calificaron como irresponsable el gasto público que ha sido utilizado para financiar los “caprichos” del Ejecutivo Federal.

El legislador fue enfático en que el Ejecutivo Federal ha hecho un gasto millonario en obras carentes de planeación, irregulares y cuyos costos se han disparado, mientras pide al resto de la administración pública y la población pasar de la austeridad republicana a la “pobreza franciscana”.

“No hay austeridad republicana, menos una pobreza Franciscana, es solo un discurso frívolo, sabe que las finanzas están mal y lo que necesita es seguir haciendo recortes de donde pueda para seguir financiando sus caprichos”, refrendó.

Hizo énfasis en el notorio sobre costo de proyectos de infraestructura como el Aeropuerto Felipe Ángeles, en la base militar de Santa Lucía; la refinería de Dos Bocas, en Paraíso Tabasco y el Tren Maya, a las cuales definió como “elefantes blancos” y que en los dos primeros casos, fueron inaugurados sin estar terminados y por el momento, son inútiles.

El diputado Téllez Hernández añadió que al uso poco eficiente e irregular del presupuesto, que eventualmente sufrirá mayores recortes para hacer llevar al país a lo que el Presidente llama “pobreza franciscana”, está el dispendio de los recursos que acumulaban figuras como el Fondo Mexicano del petróleo, el Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios, y el Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/28/un-engano-para-justificar-gasto-millonario-en-obras-faraonicas-la-pobreza-franciscana-560470.html>